

# Fair-Play Charta

Was auch immer meine sportliche Tätigkeit beinhalten mag  
(sogar als Zuschauer), will ich folgende Regeln beachten

1. Aus jeder sportlichen Begegnung, gleich welcher Bedeutung, ein besonderes Ereignis machen.
2. Mich an die Regeln und den Sinn des Volleyballs halten.
3. Meinen Gegner, wie mich selbst, respektieren.
4. Die Schiedsrichter-Entscheide anerkennen, und sich bewusst sein, dass auch sie nur Menschen und somit Fehlern ausgesetzt sind ; auch wenn sie alles unternehmen, um diese zu vermeiden.
5. Bosheiten und Aggressionen bekämpfen im Tun, Sagen und Schreiben vermeiden.
6. Weder keine künstlichen Mittel noch Betrug anwenden um den Erfolg zu erlangen.
7. Beim Sieg wie bei der Niederlage seine Würde bewahren.
8. Jedem helfen durch meine Anwesenheit, meine Erfahrung und mein Verständnis behilflich sein.
9. Jedem verletzten oder sich in Lebensgefahr befindenden Sportler helfen behilflich sein.
10. Ein wahrer Botschafter des Volleyballs sein, indem ich dazu beitrage, dass die ob genannten Regeln beachtet und angewandt werden.

Hiermit verpflichte ich mich, ein richtiger Sportler zu sein